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ATA AGE N. 140 
COINCO – 28/06/2024 

 
Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2024, às 09h00min, reuniram-se de forma 
virtual, conforme link previamente remetido, em Assembleia Geral Extraordinária, na 
forma do que preconiza o artigo 11, do Estatuto do COINCO, na sala de reuniões do 
COINCO, localizada na Rua Cornélio de Haro Varela, 1835, Bairro Água Santa, em 
Curitibanos, SC, os integrantes da Assembleia de Representantes, sendo presentes: 
o Presidente do COINCO e Prefeito de Frei Rogério Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO; o  
Sr. CRISTIAN ORTIZ, Chefe de Gabinete do Prefeito de Curitibanos, Sr. 
KLEBERSON LUCIANO LIMA representando o prefeito da Curitibanos; a Prefeita de 
São Cristóvão do Sul, Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET; a Sra. TAINA GRAZZIOTIN, 
representando o Prefeito de Lebon Régis, Sr. DOUGLAS FERNANDO DE MELLO; o 
Sr. RUBENS BERNARDO SCHMIDT, Prefeito de Ponte Alta do Norte. Para a 
presente AGE, tem-se a seguinte ordem do dia: “Apresentação, diretamente pela 
Ambiental Limpeza Urbana e Saneamento Ltda, dos estudos e projetos que os levaram a 
pretender protocolar MIP (Manifestação de Interesse Privado), tendo como objeto a concessão 
dos serviços de gestão e destinação dos resíduos sólidos urbanos na área de atuação do 

COINCO.” O Diretor Executivo do COINCO Sr. João Maria de Nascimento fez a 
apresentação do Sr. Fernando Rissi, representante da Ambiental Limpeza Urbana e 
Saneamento Ltda., o qual apresentou um estudo para a concessão dos resíduos 
sólidos dos municípios consorciados. Relatou que a empresa está a 25 anos 
prestando serviços para alguns municípios, que tem mais de 100 municípios que 
prestam serviços, com mais de 530 mil toneladas ano, com o objetivo de 
manifestação de interesse privado disse que existe uma “vontade” de iniciativa 

privada para a solução de problemas. A nova lei de licitações prevê, em seu artigo 81, 
que "a Administração poderá solicitar à iniciativa privada, mediante procedimento aberto 
de manifestação de interesse a ser iniciado com a publicação de edital de chamamento 
público, a propositura e a realização de estudos, investigações, levantamentos e projetos 
de soluções inovadoras que contribuam com questões de relevância pública, na forma de 
regulamento". Falou sobre os modelos de concessão, sendo que a concessão patrocinada 

seria, ao seu ver, a melhor opção, possibilitando a concessionária, durante os anos, diluir o 
valor da cobrança das taxas. Disse que possibilitaria novos investimentos. O Diretor Executivo 
relatou que todos os estudos são pertinentes. O Sr. Cristiano teceu comentário sobre o tema. 
O Sr. Fernando Rissi comentou sobre a concessão e formas de execução dos serviços. A 
Prefeita de São Cristóvão do Sul falou sobre o trabalho no Município com relação sobre a 
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compostagem e a conscientização da população, que é um trabalho importante para a redução  
dos resíduos sólidos. O Sr. Dirnei falou que está fazendo a consultoria para a redução do custo 
utilizando uma nova tecnologia, com a redução da tarifa. Após a apresentação, o convidado 
respondeu as perguntas dos participantes da reunião e compartilhou um arquivo que 
será recebido pelo COINCO. O Diretor Executivo do COINCO Sr. João Maria de 
Nascimento falou comentou sobre o assunto. Sem mais assuntos a serem tratados, 
o Presidente do COINCO, Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO, autorizou o protocolo da 
MIP (Manifestação de Interesse Privado) da empresa Ambiental, a ser realizado 
através do e-mail do Consórcio (coinco5@gmail.com), agradeceu a presença de 
todos, desejando um bom final de semana e ordenando para tanto que fosse lavrada 
a presente ata e encerrando, assim, a referida assembleia geral extraordinária. 
 
PREFEITOS PRESENTES INTEGRANTES DO COINCO: 

Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO 
Prefeito de Frei Rogério 
Presidente do COINCO 

 

 
Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET 
Prefeita de São Cristóvão do Sul 
 

 

 

Sr. RUBENS BERNARDO SCHMIDT 
Prefeito de Ponte Alta do Norte  

 

 

INTEGRANTES DO COINCO E PARTICIPANTES: 

 
Sr. João Maria de Nascimento 
 Diretor Executivo 
 

 

Sr. Cristian Ortiz 
Representante do Município de 
Curitibanos 
 

 

Sra. Taina Grazziotin 
Representante do Município de 
Lebon Régis 
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Sr. Dirnei Ferri 
Consultor convidado da Prefeita de 
S. Cristóvão do Sul - Ilse A. Leobet 
 

 
 

Sr. Fernando Rissi 
Representante da Ambiental 
Limpeza Urbana e Saneamento Ltda 

 

 
Dr. Fabio Pellizzaro 
Assessor Jurídico 

 

  
Sr. Milton Cesar Pozzo 
Auxiliar Administrativo 

 

 

 


